



Andrea Springer präsentierte die Trends für 2024.

Flughafen Graz

Reise-Tipps für den Sommerurlaub

Springer Reisen gilt als Griechenland-Spezialist und hat sich vor allem auf den Kykladeninseln einen Namen gemacht. Das Programm umfasst insgesamt 24 Inseln, die mit wöchentlichen Flügen ab Graz, Klagenfurt, Linz und Wien angeboten werden. „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem Flughafen Graz. Wir starten in die neue Flugsaison mit attraktiven Familien- und Frühbucherangeboten, die bis Ende Jänner buchbar sind“, so Geschäftsführerin Andrea Springer.